
マングースバスターズ出前授業
              3年生と6年生の総合的    
             な学習の時間に，奄美で  
             活躍するマングースバス
             ターズの方々をお招きし  
             た出前授業がありました。
              奄美の森に住む動物た
             ちについて，ユーモアも
交えながら説明していただき，楽しく学ぶことができ
ました。
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奄美市立伊津部小学校

やるならなるでしゃんとやれ

みんな良くなれ伊津部の子

児童総会
 6月3日（木）に児童総会をリモートにて行いました。
 画面越しでの総会がうまくいくのかどうか，計画段
階から様々な状況を考えての実施となりましたが，各
教室と本部をつなぎながら，発表も行うことができま
した。
 自分たちで
決めたことを，
全員がしっか
りと意識して
過ごしてほし
いと思います。

　　読み聞かせ
 ６月４日（金）に5年生保護者
崎村さんによる公開読み聞かせを
１年生に対して行っていただきま
した。
 その後，翌週から読み聞かせが毎週金曜日朝にス
タートしました。
 子どもたちの情操教育に欠かせない読み聞かせ。
学校だけでなく，御家庭でもぜひ取り組んでみてく
ださい。

  Ώ 「詳しく分かりやすく説明する。」
  ～日頃から意識して伸ばしたい習慣～

                    
        　　　　　　　　校長　山田吉夫

  児童一人一台のタブレット端末が導入され，
本校でも本格的な使用が始まりました。
  先日，私自身も理科の授業を行う機会が得ら
れたので，タブレットを使って授業をしてみま
した。観察・実験の結果を児童に撮影させ，そ
の画像をみんなで見ながら発表してもらいまし
た。言葉だけで伝えるより，ずっと分かりやす
い説明ができることがよく分かりました。この
わずか２か月足らずの間に，子どもたちは驚く
べきスピードでタブレットの基本操作を覚えて
きています。
  今回のタブレットの導入は，子どもたちの表
現方法を大きく変化させました。学校で行って
いる学習の多くは，最終的に自分の考えを説明
する場面が多くあります。今まで，言葉だけで
説明しようとしても，なかなか必要な言葉を使
えず，考えがうまく伝わらないケースが多くあ
りました。タブレットの活用により，図や写真，
式などを示しながら説明することにより，必要
な言葉が自然に引き出されてくるように感じま
した。
  全国学力・学習状況調査や大学入試問題など
でも説明することを求める問題が非常に多く
なってきています。知識をしっかりと蓄え，そ
の知識を基に考え，自分の考えをまとめ，さら
に表現する力が求められています。これから子
どもたちが活躍する社会の中で，必要とされて
いる力であるとも言えます。
  日頃から子どもとの会話を大切にし，根気強
く聞くことが，子どもたちの話す力（説明する
力）を伸ばしていくと思います。それは，考え
る力を伸ばし，活用できる知識を蓄えることに
も繋がっていくと思います。
  学校においては，タブレットの導入により，
自分の考えを表現することの楽しさを実感でき
るのはないかと思います。子どもたちが，今後
さらに大きな力を
身に付けていくこ
とを期待しなが
ら，日々授業に
取り組んでいけ
たらと思います。

6年２組研究授業
 21日に６年２組算数にて，本校の研修テーマに対す
る研究授業を行いました。
 本校の今年度の研修テーマは『個別最適化された学
びを充実させる，ＩＣＴ機器の活用法』です。
 ＩＣＴ機器を積極的に活用し，子ども一人一人に
合った学びを充実させて
いきたいと考えています。
 子どもたちが当たり前に
ipadを使いこなす姿がそこ
にはあり，意欲をもって学
習に取り組む姿勢が素晴ら
しかったです。今後も子どもたち
のために，研修を深めていきます。



★お知らせ★
 学校外線電話の不調について
 ５月に学校周辺にて電線の断線が起き，学校でもしばらく停電となりました。その日のうちに
復旧となりましたが，それ以後，外線電話の調子がおかしくなっております。修理依頼を掛けて
いるのですが，なかなか進んでいない状況です。その影響で，保護者の方におかれましては，学
校に電話を掛けたが誰もとらなかった状況がある方もいらっしゃるのではないかと察します。
 つきましては，もし，学校に電話（５２－０９７０）をしてかからなかった場合，担任の携帯
に直接連絡か，教頭の携帯電話（090-4982-4215）に連絡してください。
 何かとご不便をかけますが，御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

 奄美少年自然の家を単独で利用できるということで，
感染症対策を万全に行いながら，５年生は宿泊学習を実
施しました。友達と共に様々な活動を行う中で，協力す
ることの大切さを学び，周囲の人への感謝の気持ちを高
め，学校に帰ってきました。成長した５年生の学校での
これからの活躍が楽しみです。

校庭のガジュマルが倒れてしまいました
 第15回卒業生の記念樹であるガジュマルの木が，６月28日～29日未明に
倒れていました。
 幸い人的被害はなく，倒れた方向が鉄棒側だったことから，物的被害が鉄
棒のみで済みました。学校では，他の木の状況を確認すると共に，他に危な
い箇所等はないかの点検を強化したところです。
 第15回卒業生の方で，連絡が取れる方には連絡をとりました。記念樹を示
す石碑も隣接していたことから，その石碑は場所を変えて残す予定です。
 およそ48年間，伊津部の子どもたちを見守ってくれていたガジュマルの木
ですが，木の内部の腐食が激しく，寿命だったようです。施設管理上，翌日
には撤去させていただきました。鉄棒の復旧にはまだ時間がかかる見込みで
す。

 6月21日・22日の2日間の朝の活動
で，さざ波バンドの初舞台がありま
した。コロナ禍でなかなか発表する
場がないさざ波バンドですが，見応
えのある見事な演奏でした。伝統あ
るさざ波バンドの活動に対する応援
をこれからもよろしくお願いします。


